



CONFEDERACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES/AS DE LAS AMÉRICAS

CONFEDERACIÓN SINDICAL INTERNACIONAL



D17 37 México 02

São Paulo, 22 de septiembre de 2017

## **CSA expresa solidaridad con el pueblo mexicano ante devastador terremoto**

La Confederación Sindical de trabajadores y trabajadoras de las Américas (CSA) manifiesta su más profunda solidaridad con el pueblo mexicano y su clase trabajadora ante los efectos devastadores provocados por el terremoto de magnitud 7.1 ocurrido este 19 de septiembre -a dos semanas de otro terremoto que afectó gran parte del territorio mexicano-, que ha dejado una gran cantidad de víctimas mortales y miles de heridos y damnificados por la destrucción de edificaciones y viviendas.

La CSA espera que las autoridades mexicanas ofrezcan una respuesta inmediata en materia de asistencia humanitaria y adopten medidas de emergencia para las personas afectadas por este desastre natural y que se pueda recuperar con vida al mayor número de personas desaparecidas.

Ante la ocurrencia de este tipo de desastres naturales y el grave impacto en los derechos humanos, la CSA considera indispensable que los Estados implementen políticas dirigidas a la inversión en la construcción de infraestructuras antisísmicas, el fortalecimiento de mecanismos de preparación y de respuesta, la reducción de la vulnerabilidad de las personas y sociedades así como el fortalecimiento de su capacidad y nivel de resiliencia ante estos fenómenos, que afectan con mayor intensidad a las poblaciones que viven en situación de pobreza, precariedad y exclusión social.

En esta hora de dolor y sufrimiento, reiteramos nuestra más sinceras condolencias y solidaridad con las mujeres, hombres, niñas y niños que han resultado afectadas/os como consecuencia de este trágico desastre natural.

Fraternamente,

Víctor Báez Mosqueira  
**Secretario General**